

Hello Everyone, 18 June 2023

There is a chapter in the Bible called Jonah who is said to be the Prodigal Prophet and it tells how wonderful God is because He gives Jonah a second chance to follow His directions and obey Him. First God tells Jonah to go to a place called Nineveh and preach to the ungodly people so they can be saved, Jonah does not want to go there so he went in the opposite direction. "Jonah rose up to flee unto Tarshish from the presence of the Lord, and went down to Joppa; and he found a ship going to Tarshish: so he paid the fare thereof." Well, a great storm arose. A storm so bad that the sailors were very frightened. They went to get Jonah who had been asleep.

„Why hast thou done this? For the men knew that he fled from the presence of the Lord, because he had told them.“ The men prayed for the innocent to be saved and they threw Jonah into the sea! „Now the Lord had prepared a great fish to swallow up Jonah. And Jonah was in the belly of the fish for three days and three nights.“ While he was in the belly of a big fish or whale, Jonah prayed to the Lord his God, "I will pay that I have vowed" or obey God. "And the Lord spake unto the fish, and it vomited out Jonah upon the dry land." (To be continued!)

In working with the 7 synonyms for God it seems clear that Jonah forgot or didn't want to remember PRINCIPLE which is about the law of God. Jonah actually broke the First Commandment. Moses who deli-

Hallo zusammen, 18. Juni 2023

in der Bibel gibt es ein Kapitel namens Jona, der als der verlorene Prophet bezeichnet wird. Es erzählt, wie wunderbar Gott ist, weil er Jona eine zweite Chance gibt, seinen Anweisungen zu folgen und ihm zu gehorchen. Zuerst sagt Gott zu Jona, er solle an einen Ort namens Ninive gehen und den gottlosen Menschen predigen, damit sie gerettet werden können, aber Jona wollte nicht dorthin gehen und ging in die entgegengesetzte Richtung. „Jona machte sich auf, um vor dem Herrn nach Tarsis zu fliehen, und ging hinunter nach Joppe; und er fand ein Schiff, das nach Tarsis fuhr, und bezahlte den Preis dafür.“ Nun, es kam ein großer Sturm auf. Ein Sturm, der so schlimm war, dass die Seeleute große Angst bekamen. Sie gingen hin, um Jona zu holen, der geschlafen hatte.

„Warum hast du das getan? Denn die Menschen wussten, dass er vor dem Angesicht des Herrn geflohen war, weil er es ihnen gesagt hatte.“ Die Männer beteten für die Rettung des Unschuldigen und warfen Jona ins Meer! „Der Herr aber hatte einen großen Fisch bereitet, um Jona zu verschlingen. Und Jona war drei Tage und drei Nächte lang im Bauch des Fisches.“ Während er im Bauch eines großen Fisches oder Wals war, betete Jona zu dem Herrn, seinem Gott: „Ich will das Gelübde bezahlen“ oder Gott gehorchen. „Und der Herr redete mit dem Fisch, und er spuckte Jona auf das trockene Land aus.“ (Fortsetzung folgt!)

Bei der Arbeit mit den 7 Synonymen für Gott scheint klar zu sein, dass Jona das PRINZIP vergessen hat oder sich nicht daran erinnern wollte, dass es um das Gesetz Gottes geht. Jona brach tatsächlich das erste Gebot. Mose, der

vered the 10 Commandments lived about 600 years before Jonah so he should have known that the commandments were for his and everyone's protection. "Put God first in everything you do." There are many words that go with the law of God. Can you make a list? Here are a few: equality, guidance, and progress.

Have a happy week!

And here a few pictures illustrating the story of Jonah:

die 10 Gebote überlieferte, lebte etwa 600 Jahre vor Jona, also hätte er wissen müssen, dass die Gebote zu seinem und jedermanns Schutz dienten. „Setze Gott an die erste Stelle in allem, was du tust.“ Es gibt viele Wörter, die mit dem Gesetz Gottes zusammenhängen. Kannst du eine Liste erstellen? Hier sind ein paar: Gleichheit, Führung und Fortschritt

Ich wünsche euch eine gute Woche!

Hier ein paar Bilder zu Jonas Geschichte: